

Radeln, einkaufen, gewinnen

RADL-SHOPPER Aktion läuft vom 9. bis 29. Juli.

HERSBRUCK - Die „Radl-Shopper“ sind startbereit: Die Aktion findet vom 9. bis 29. Juli statt. Eine Info-Veranstaltung gibt's aber schon morgen.

Am Oberen Markt erklären die „Radl-Shopper“ am Samstag von 10 bis 12 Uhr, was es mit der Aktion auf sich hat. Mit dabei ist auch die Polizei, die über Verkehrssicherheit berät und zu verkehrsrechtlichen Fragen Auskunft gibt. Wer will, kann sein Rad registrieren lassen. Dazu braucht es einen Eigentumsnachweis und einen Ausweis. Ebenfalls vor Ort sind das soziale Radhaus mit

einer mobilen Werkstatt und die Streetworker der Diakonie mit einem Geschicklichkeitsparcours.

Ein Stempel am Tag

Wer beim „Radl-Shoppen“ mitmachen will, fährt im Aktionszeitraum einfach mit dem Radl zum Einkaufen, zum Friseur, Arzt oder zum Essen und lässt sich einen Stempel für die Teilnahmekarte geben, die in verschiedenen Geschäften ausliegt. Pro Tag ist nur ein Stempel möglich. Wer acht Stempel hat, kann an einer Verlosung teilnehmen und Preise

gewinnen, sofern er seine Teilnahmekarte bis 3. August in den Briefkasten der Stadt Hersbruck einwirft.

Im gleichen Aktionszeitraum wie das Radl-Shoppen findet im Landkreis auch das Stadtradeln statt. Wer hier mitmachen will, kann sich auf www.stadtradeln.de/radlerbereich anmelden oder seine geradelten Kilometer dem Team „Radl-Shopper“ zur Verfügung stellen. Dazu auf der Radl-Shopper-Stempelkarte einfach ein Kreuzchen bei der Aktion Stadtradeln machen. Eine zusätzliche Registrierung ist dann nicht erforderlich.



Das Aktionsteam der „Radl-Shopper“ steht schon in den Startlöchern.